

## Cristina Martín Clínica Dental ofrece un amplio servicio gracias a su equipo profesional

25/04/2024



Cristina Martín tiene cerca de 25 años de experiencia y cuenta con un equipo altamente cualificado.

Tener una correcta salud dental es esencial para sentirse bien. Conocedora de esta importancia, la Cristina Martín Clínica Dental se distingue de la competencia por el amplio servicio que ofrece, gracias a su gran equipo profesional, así como por el amplio horario de atención a sus pacientes.

Al frente de este negocio está Cristina Martín, que cuenta con 25 años de experiencia, y se ha rodeado de un equipo altamente cualificado con el único fin de ofrecer el mejor servicio a cada paciente.

Su equipo se compromete a cuidar de tu sonrisa, cubriendo todos los servicios bucodentales existentes: odontología general, implantes dentales, ortodoncia, periodoncia, endodoncia, estética dental, prótesis dental, odontopediatría, RX panorámicas digitales, cirugía bucal e implantología.



#### El doctor Gabriel García.

Su horario es muy amplio para adaptarse a las necesidades de sus pacientes, y ahora los atienden de manera ininterrumpida los lunes y martes de 8:30 a 20:30 horas; los miércoles y jueves de 8:30 a 18:30 horas; y los viernes de 8:30 a 15 horas.

Además, puedes acudir a pedir presupuesto sin compromiso, o llamar a los teléfonos 661 292 089 y 966 105 827. La clínica se encuentra en la calle Norte, 11, de Petrer y disponen de página de Facebook.